

Badener

NÖN

Nr. 46, 11.11.20, Abo: 050 8021-1802 € 3,40
baden.NÖN.at

Häusler „fertig, wie noch nie“

LAUFSPORT | Unmittelbar vor dem Lockdown fand der Wiener Rundumadum-Ultramarathon statt. Von den Badener Tri Runners war Jutta Häusler dabei, die die „halbe Gschicht“ über 61 Kilometer bestritt. Häusler absolvierte die Strecke unter sieben Stunden – 6:49 Stunden. Das bedeutete im Endklassement den siebenten Platz unter 54 Teilnehmern. „Ich bin sehr zufrieden und war noch nie so fertig, wie nach diesem Lauf. Es hat sich gelohnt. Ich bin froh, dass es so kurz vor dem Lockdown noch einen Bewerb für mich gab“, resümiert Häusler über ihren letzten Laufbewerb in der Saison 2020.



Jutta Häusler lief kurz vor dem Lockdown bei Wien Rundumadum mit und wurde über die 61 Kilometer-Strecke Siebente. Foto: privat